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ATA N.º 21/2022 
Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de oito vereadores, o vereador José Gustavo Rech não estava presente, por 

motivos de saúde, com atestado médico. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o segundo secretário 

André Mallmann realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em 

seguida realizou leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada 

por todos vereadores presentes. Conforme o expediente, o segundo 

secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia 

ofício de número 010/2022 da Escola Estadual de Ensino Médio São Pedro e 

convite do Conselho Pastoral e Econômico da Paróquia São Pedro para a 43ª 

Festa do Colono e Motorista e leitura das correspondências expedidas onde 

havia ofícios de número 16 e 17/2022, para o Gabinete do Prefeito e 

Cooperativa Sicredi Serrana. Seguindo com a ordem do dia o segundo 

secretário André Mallmann realizou a leitura dos pareceres referente aos 

Projetos de Leis números sessenta e dois (62), sessenta e três (63) e sessenta 

e quatro (64), colocados em discussão e votação simbólica, foram aprovados 

por todos vereadores presentes e leitura do Pedido de Informação do 

vereador Gelson José Bard de número 05/2022, colocado em discussão e 

votação simbólica foi aprovado por todos presentes. Passando para as 

explicações pessoais os vereadores Patrício Hanauer e Roque Weimann 

desejaram um bom recesso aos colegas. Da mesma forma a vereadora 

Rejane Maria Mallmann desejou bom recesso a todos. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner também desejou um bom recesso a todos, disse que queria 

deixar uma reflexão do que se passou em todos noticiários na tv, nas mídias, 

referente a violência ocorrida dentro de um hospital, questionou aonde o ser 

humano vai parar, nunca que se imagina que uma mulher estará numa sala 
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de parto, no que era pra ser o momento mais feliz da vida desta mulher, disse 

que foi mãe três vezes, e isso passa uma reflexão na cabeça, que ninguém 

esta aqui para julgar e não se sabe o que leva o ser humano a este ponto, 

mas que todos ficam muito abalados com tudo que aconteceu o que faz todos 

desconfiar de muitas questões, muitas vezes se tem uma confiança muito 

grande, mas sempre com um pé atrás. O vereador Daniel Inácio Reichert 

também desejou a todos um bom descanso no recesso disse que concorda 

com a colocação da vereadora Graciele Schmitz Werner, que é uma coisa que 

não se imaginava. Disse que faz um mês atrás que estavam mandando 

mensagens dizendo que tinham pessoas se passando por trabalhadores do 

IBGE para assaltos, porém agora é importante orientar as pessoas que tem o 

pessoal do IBGE passando para fazer as atualizações dos dados e que é 

importante responder. O vereador Gelson José Bard agradeceu a aprovação 

do seu pedido de Informações. Disse que realmente isso que aconteceu é 

triste e lamentável, conforme a vereadora Graciele Schmitz Werner já colocou, 

e questionou quantas coisas neste sentido que acontecem e ninguém fica 

sabendo e não são denunciadas, aonde o ser humano vai parar, mesmo não 

sendo mulher todos ficam sentidos. Desejou um bom recesso a todos colegas. 

O vereador André Mallmann solicitou uma Indicação para o Executivo 

Municipal verificar a possibilidade de passar um aumento ao auxilio dos 

universitários, pro ensino técnico e alunos do EJA, disse que sabe que 

normalmente isso é anual, mas esse ano foi um ano bem atípico com aumento 

significativo dos combustíveis, então os custos de transporte aumentam 

também. Reforçou o convite para a festa do Colono e Motorista. O Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein disse, referente a violência que a vereadora 

Graciele Schmitz Werner comentou, que deveriam ter medidas mais severas 

e radicais para pessoas que comentem crimes dessa forma, por que não tem 

como entender o porquê disso, disse que o Brasil é muito conivente nas leis 

criminais, em outros países a punição é muito mais severa. Não havendo mais 
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nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 12 de 

julho de 2022. 


